
  

 

VERBALE NR.39 DEL 18/01/2016 approvato nella seduta del 12/05/2016 
L’anno 2016, il giorno 18 del mese di gennaio, previo convocazione prot. nr. 14 del 12/01/2016, integrazione prot. nr. 

19-20 del 13/01/2016 e rettifica prot. nr. 24 del 14/01/2016, si è riunito il Consiglio dell’Ordine per discutere e 

deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta di Consiglio precedente. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

 6) Premessa al verbale del 07/12/2015: chiarimenti sull’impiego degli strumenti di pagamento. 

 7) Dimissioni Vice-Presidente Vicario. 

7bis) Presa d’atto dimissioni Referente per la Prevenzione della Corruzione e Trasparenza e nomina nuovo Referente. 

 8) Approvazione definitiva Bozza di Piano Triennale Trasparenza.  

 9) Gestione economica dell’Ordine: ridistribuzione adempimenti a carico dei Consulenti fiscali - relaziona il Tesoriere. 

 10) POF - Anno 2016. 

 11) Comunicazioni del Presidente. 

12) Varie ed eventuali. 

Alle ore 19,20 sono presenti i Consiglieri Antonio FASULO, Antonio AQUINO, Michele CAROVELLO, Patrizio 

CIASULLO, Gaetano D’AGOSTINO, Antonio Gerardo DONATIELLO, Angelo IANNICIELLO, Massimo MAGLIO, 

Vincenzo ZIGARELLA. 

I Consiglieri Natascha ALBANESE, Roberto CORVIGNO, Fulvio MASI e Roberta SANTANIELLO hanno 

rispettivamente comunicato l’impossibilità a partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

Assume la funzione di Segretario verbalizzante l’ing. Antonio AQUINO. 
PUNTO 1 
Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 38 della seduta di Consiglio del 07/12/2015 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni; non essendocene, il Consiglio lo approva all’unanimità. 

PUNTO 2 
Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Napoli, prot. nr. 1106 del 29/12/2015, con la quale si 

concede il nulla-osta all’iscrizione presso l’Ordine di Avellino dell’ing. Pasqualino PIANTEDOSI, il Consiglio, 

all’unanimità delibera di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - 

industriale - dell’informazione, con il numero 2759. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Mariella DE PIANO, prot. nr. 2 del 05/01/2016, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2760. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Pasquale CAVACCINI, prot. nr. 3 del 05/01/2016, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore dell’informazione, con il numero 

2761. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Marianna TANGO, prot. nr. 7 del 09/01/2016, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 2762. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Erika CIOFFI, prot. nr. 23 del 14/01/2016, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2763. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Francesco TRIGGIANESE, prot. nr. 1 del 04/01/2016, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 174B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Modestino BARBIERI, prot. nr. 9 dell’11/01/2016, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 

175B. 

Vista la richiesta, prot. nr. 817 del 29/10/2014, inviata dall’ing. Pasqualino PESCATORE, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 303, 

il Consiglio, preso atto del pagamento delle quote dovute, delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale 

a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 977 del 30/12/2014, inviata dall’ing. Luca AQUINO, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settore dell’informazione, con il numero 2415, il Consiglio, preso atto del pagamento 

delle quote dovute, delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 888 del 14/10/2015, inviata dall’ing. Donato DI DONATO, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 2160, il 

Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 892 del 16/10/2015, inviata dall’ing. Maria Gabriella ABATE, iscritta presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 1990, 

il Consiglio delibera la cancellazione della collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 



  

 

Vista la richiesta, prot. nr. 1000 del 21/11/2015, inviata dall’ing. Diego D’AMELIO, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 2261, il 

Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 1032 del 01/12/2015, inviata dall’ing. Maria Rosaria MOCELLA, iscritta presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il 

numero 1355, il Consiglio delibera la cancellazione della collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 1080 del 17/12/2015, inviata dall’ing. Cataldo ADAMO, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 1205, il 

Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 1087 del 21/12/2015, inviata dall’ing. Eugenio FONTANELLA, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 711, 

il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 1095 del 22/12/2015, inviata dall’ing. Claudio SPELLA, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 2129, il 

Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 1102 del 28/12/2015, inviata dall’ing. Giuseppe MAZZEO, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 957, 

il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 1103 del 28/12/2015, inviata dall’ing. Nicola IANNACCONE, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 1230, 

il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 28 del 15/01/2016, inviata dall’ing. Pasquale BEATRICE, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 2133, il 

Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Roma, prot. nr. 754 del 01/09/2015, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Berardino IULIANO all’Albo degli Ingegneri della 

Provincia di Roma per trasferimento da questo Ordine, preso atto del pagamento delle quote dovute, all’unanimità 

concede il previsto nulla-osta. 

PUNTO 3 
Vista la richiesta prot. nr. 1048 del 07/12/2015 del sig. Vittorio TRODELLA, liquidatore della NEWCO spa, di una 

terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di costruzione di Fabbricato nel Comune di Avellino al Nucleo 

Industriale di Pianodardine, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del 

Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Umberto CACCAVALE (nr. 476), Giuseppe FRANCIOSI (nr. 530), 

Michele ZARRELLA (nr. 501) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva 

relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori 

sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 1071 del 14/12/2015 dei sigg. Michele e Tommaso LEPORE di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di muri in c.a. nel Comune di Grottaminarda (AV) alla Via Valle - particelle 1565 e 

2075 del foglio 21, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio 

del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Salvatore DE MAIO (nr. 257), Antonio Michele UVA (nr. 859), Alberto 

MELILLO (nr. 534) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle 

quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto 

di fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Il Consigliere D’AGOSTINO, incaricato nella precedente seduta di Consiglio di approfondire in merito alla richiesta 

prot. nr. 1034 del 01/12/2015 della Comunità Montana Partenio Valle Lauro avente ad oggetto “Art. 33, comma 3bis del 

D.Lgs. n.163/2006 “Codice dei contratti pubblici”. Istituzione Centrale Unica di Committenza …” e alla richiesta prot. 

nr. 1035 del 01/12/2015 della Mostra d’Oltremare avente ad oggetto “Nomina componenti per Commissioni 

Giudicatrici di appalti lavori/servizi …”  riferisce che l’Ente di cui alla prima richiesta necessita dell’invio di una terna 

di professionisti per ogni settore specialistico, mentre, l’Ente di cui alla seconda richiesta richiede principalmente 

professionisti specializzati nei settori di strutture e impianti. Il Consiglio sentita la relazione delibera di inviare gli interi 

elenchi di professionisti così come richiesto escludendo i colleghi non in regola con le quote di mantenimento. 

PUNTO 4 
Vista la nota prot. nr. OING-AV/32/2016 del 18/01/2016, da parte dell’Università degli Studi del Sannio, avente per 

oggetto: “richiesta di patrocinio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino al 1
st
 IMEKO TC-4 

International Workshop on Metrology for Geotechnics”, il Presidente propone al Consiglio di concedere il patrocinio 

all’Ente richiedente dando compito al Consigliere D’AGOSTINO di curare i rapporti con l’Ente stesso al fine di 

consentire all’Ordine stesso di assumere una parte più attiva nell’organizzazione dell’evento. Il Consiglio approva 

all’unanimità la concessione del patrocinio. 

Vista la nota del CNI del 12/01/2016 protocollata in pari data al n. OING-AV/11/2016 avente per oggetto: 

Convocazione network giovani -Roma 23.01.2016  il Consiglio autorizza la partecipazione alla Referente Ing. Angela 

MONTEMARANO nel rispetto del regolamento per i rimborsi.  



  

 

PUNTO 5 
In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

PUNTO 6  
In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

Alle ore 20.20 è presente l’ing. Antonio PISANO che assume la funzione di Segretario. 

 IL SEGRETARIO f.f. IL PRESIDENTE 

    (ing. Antonio AQUINO)  (ing. Antonio FASULO) 

 

 

PUNTO 7 
Il Presidente invita il Segretario a leggere quanto dettato a verbale dall'ing CORVIGNO in occasione del Consiglio 

dell'Ordine tenuto in data 7/12/2015 relativamente alla decisione di dimettersi dalla carica di Vice-Presidente. Il 

Presidente fa rilevare che l'ing. CORVIGNO è stato eletto nella carica di Vice-Presidente vicario in data 01/9/2013 e che 

in pari data ha ricevuto, per effetto della carica, la delega a rappresentare il Presidente nella Federazione degli Ordini 

della Campania. Successivamente e sempre in virtù di delega del Presidente, l'ing. CORVIGNO risulta anche presente 

nella Consulta delle Professioni istituita presso la Camera di Commercio di Avellino. In considerazione di quanto 

dichiarato a verbale dall'ing. CORVIGNO in occasione del Consiglio dell'Ordine tenuto in data 7/12/2015, ritiene  

accettabile, la  decisione espressa e pertanto ne propone l'accoglimento non essendo intervenuto alcun nuovo fatto 

contrario. Il Consiglio all'unanimità, udito quanto dichiarato dall'ing. CORVIGNO e riportato nel verbale del Consiglio 

dell'Ordine tenuto in data 7/12/2015,  delibera di prendere atto della decisione dallo stesso espressa ed accoglie le 

dimissioni. 

PUNTO 7bis 
Il Presidente da lettura della nota inviata al Consiglio in data 13/01/2016 dall'ing. Corvigno ed acquisita in pari data al 

prot.OING-AV/15/2016 nella quale viene manifestata la volontà di dimettersi dall'incarico consiliare di Referente per 

l'anticorruzione e la trasparenza ricevuto dal Consiglio in data 29/12/2014. Fa presente che detta nota è rivolta in 

indirizzo anche al CNI ed all'ANAC e che nulla è dato di sapere circa detto eventuale ulteriore inoltro. Relativamente 

alle procedure poste in essere dall'Ordine in materia di trasparenza ed anticorruzione ed ai relativi ulteriori 

adempimenti, segnala la necessità di procedere alle implementazioni imposte per legge ed evidenzia che a tutt'oggi 

risulta scaduto il termine del 15 gennaio per la pubblicazione della relazione del Referente sul sito dell'Ordine ed è 

prossimo a scadere il termine per l'approvazione del Piano Triennale Anticorruzione e Trasparenza e che pertanto si 

rende indispensabile la sostituzione del Referente dimissionario. Riguardo all’attività transitoria dal 13/01/2016 a 

tutt’oggi, evidenzia che in mancanza di presa d'atto delle dimissioni da parte del Consiglio, non è stato possibile 

avvalersi delle facoltà di surroga nell'espletamento di dette attività. Prende la parola il Consigliere Tesoriere Maglio che 

evidenzia come il Consiglio, ed egli stesso, abbiano  prontamente fornito il proprio supporto al Referente ogni qualvolta 

lo stesso lo abbia richiesto e cita ad esempio l'elaborazione ed approvazione del Codice di comportamento dei 

dipendenti dell’Ordine degli ingegneri della provincia di Avellino o  l'implementazione fornita alla bozza di PTCPTI 

proposta dal referente . In considerazione degli attuali ritardi circa l'attuazione degli adempimenti ed in relazione alle 

prossime scadenze, ritiene, per puro senso di responsabilità e comunque fino a nomina di nuovo referente, di rendersi 

disponibile ad assumere  “ad interim”, l'incarico al solo scopo di consentire l’attuazione degli adempimenti in scadenza. 

Il Consiglio, sentita la relazione del Presidente, vista la disponbilità espressa dal Tesoriere, delibera all'unanimità di 

affidare allo stesso l'incarico di Referente per l'anticorruzione e la trasparenza con effetto immediato, in sostituzione 

dell'ing. Corvigno dimissionario e fino a nuova nomina, affinché vengano effettuate le conseguenti comunicazioni al 

CNI e all'ANAC compreso la comunicazione di dimissione.  

PUNTO 8  
Il Segretario fa presente che con mail del 16 novembre 2015 inviata a tutti i consiglieri, l'ing. Corvigno nella funzione di  

Referente per l'anticorruzione e la trasparenza ha trasmesso  uno schema di  bozza di PTCPTI da lui redatta chiedendo 

in particolar modo alle Cariche Istituzionali di fornire il proprio contributo . In data 7/12/2015   la bozza  integrata è 

stata rimessa   all'ing. Corvigno per gli ulteriori adempimenti del caso . Prende la parola l'ing Maglio nella funzione di 

neo-Referente per l'anticorruzione e la trasparenza evidenziando che le scadenze incombenti non consento ulteriori 

tentennamenti riguardo all'approvazione del PTCPTI cui egli stesso ha contribuito nella implementazione. Propone 

quindi di procedere senza ulteriore indugio alla definitiva approvazione della bozza già sottoposta al Consiglio in data 

7/12/2015, per come integrata con il contributo delle cariche istituzionali rendendosi disponibile ed effettuare tutti i 

consequenziali adempimenti successivi. Il Consiglio, sentito il Segretario, sentito altresì il  neo-Referente per 

l'anticorruzione e la trasparenza, ritenuta valida la proposta dello stesso circa l'approvazione definitiva della bozza di 

PTCPTI così come emendata, l'approva all'unanimità e dispone affinché il neo-Referente per l'anticorruzione e la 

trasparenza ne curi gli adempimenti successivi. 

PUNTO 9 
Prende la parola il Tesoriere ing. Maglio  riferendo che il nostro Ordine ha in essere un rapporto di consulenza con il 

dott. Sergio Luciano, stipulato in data 31/12/2005 rinnovabile annualmente, inerente la contabilità fiscale e la redazione 

del bilancio consuntivo. A seguito della introduzione della  formazione continua obbligatoria per gli iscritti, è stata 



  

 

avviata parallelamente una seconda attività definita “commerciale” che ha richiesto per l'Ordine l'apertura della partita 

IVA. Per far fronte a questa esigenza è stata a suo tempo incaricata la dott.ssa Flavia Stanco che ha successivamente 

ricevuto, per il sopravvenuto obbligo normativo al 31/03/2015, il compito della gestione della Fatturazione elettronica 

attiva e passiva.  A questo punto tenuto conto dei nuovi  e più impegnativi adempimenti, posti a carico anche degli uffici 

di segreteria, sia connessi alla fatturazione elettronica, sia per l'aumentato volume di ricevute e/o fatture da rilasciare 

agli iscritti per le attività fornite da questi seguite, il nostro Ordine si è dotato di una procedura informatizzata per la 

gestione delle attività economiche.  

Pertanto in ragione delle intervenute ed innovative esigenze ed al fine di ottimizzare anche compiti ed incarichi dei due 

consulenti, si propone la seguente ridistribuzione delle attività:  la dott.ssa Stanco, in aggiunta ai compiti già assegnati 

inerenti la contabilità “commerciale”, curerà anche la contabilità “istituzionale”, redigendo altresì i documenti facenti 

parte del Bilancio Consuntivo da portare all'approvazione degli iscritti, il tutto disciplinato da un rapporto di 

convenzione che contempli in uno gli incarichi pregressi e quelli di nuovo affidamento; al dott. Luciano si propone 

venga affidato il compito di Revisore e Certificatore del Bilancio consuntivo, predisposto dalla dott.ssa Stanco, nonché 

quello di verificare periodicamente le procedure contabili, secondo quanto previsto dalla normativa vigente; al dott. 

Gaetano Prudente, gli adempimenti fiscali connessi ai dipendenti, ivi inclusa la redazione del contratto integrativo, 

come già svolto nella precedente annualità, nella qualità di collaboratore del dott. Luciano.  I rapporti professionali con i 

suddetti professionisti saranno regolati da autonome convenzioni che saranno sottoscritte dal Presidente. Ai fini 

economici si precisa che i costi annui da sostenere per le suddette prestazioni sono i seguenti: 

1) Dott. Sergio Luciano – Revisore e Certificatore del Bilancio: € 3.500,00 oltre IVA e contributi; 2) Dott. Gaetano 

Prudente – Buste paga e contrattazione dipendenti:€ 800,00 oltre IVA e contributi; Dott.ssa Stanco – Contabilità e 

Bilancio: € 8.100,00 oltre  contributi (IVA non dovuta); il tutto per complessivi € 12.400,00, oltre contributi ed IVA ove 

dovuti per un totale di €13.879,84, a fronte della ripartizione precedente che avrebbe previsto un costo complessivo di € 

13.162,45. Pertanto a parità di prestazioni e con l'aggiunta della funzione di revisore dei conti e del bilancio ci sarà un 

incremento di soli € 565,41, oltre IVA e contributi per un totale di € 717,39. Va altresì evidenziato che la quote afferente 

l'Iva relativamente alle prestazioni di carattere commerciale è da considerarsi detraibile e quindi non rappresenta un 

costo per l'Ordine. 

Occorre inoltre evidenziare che i rapporti collaborativi attualmente in essere per effetto delle scadenze contrattuali 

prescindono comunque da eventuali condizioni di gara in quanto gli importi rientrano ampiamente entro i limiti degli 

incarichi fiduciari cui il Consiglio ritiene di rimettersi stante sia la conoscenza dei professionisti, sia il processo di 

cambiamento in corso di realizzazione attraverso il precitato software per la contabilità integrata di gestione dell'Ordine.   

Il Consiglio sentita la relazione del Tesoriere Maglio approva la proposta, dando mandato al Presidente di sottoscrivere 

le relative convenzioni. 

PUNTO 10 
In merito al POF relaziona il Segretario facendo presente che si è resa necessaria una riorganizzazione  dell’attività 

formativa in quanto i costi per l’organizzazione  non consentono più all’Ordine di svolgere attività totalmente gratuita. 

In considerazione di ciò il programma proposto in allegato prevede insieme alle tematiche di evento anche un minimo 

costo presuntivo da addebitare ai partecipanti al fine di rendere effettuabile l’evento stesso. Il Segretario illustra quindi 

brevemente il programma allegato evidenziando che nella stesura si è tenuto conto anche di  tematiche formative in 

funzione dei tre settori professionali , per quanto possibile,  ed infine di organizzare parte degli eventi in sedi decentrate 

in maniera da coinvolgere frontalmente gli iscritti di tali aree. Il POF riporta inoltre corsi in modalità FAD, già 

autorizzati dal CNI e/o in corso al fine di consentire,attività formativa a distanza. Il Segretario evidenzia infine che, in 

analogia a quanto già effettuato nello scorso anno, il presente POF sarà suscettibile di modifiche e/o integrazioni 

periodiche che, oltre a tenere conto di sopraggiunte necessità, approfondisca anche tempi, modalità e costi anche in 

considerazione delle proposte della commissione all’uopo istituita e di consiglieri delegati. Il Consiglio sentita la 

relazione del Segretario, considerata la molteplicità delle esigenze contemplate , all’unanimità approva il POF proposto 

e da mandato,agli uffici, affinché l’intero programma di attività formativa venga pubblicato anche  sul sito dell’Ordine. 

Il Presidente informa che il consiglio dell’Ordine degli Architetti e la Sikkens organizzano un seminario Tecnico dal 

Titolo “ L’evoluzione dei Centri Storici e Le Nuove Normative sulla Riqualificazione Energetica degli Edifici” che si 

terrà lunedì 29 febbraio 2016 alle ore 15,00 nell’auditorium BPER ( ex Banca della Campania) collina Liquorini – 

Avellino. Il Consiglio delibera la concessione del patrocinio gratuito e la pubblicazione sul sito dell’Ordine.  

Il  Presidente informa, inoltre, che il CFS e l’INAIL di  Avellino, a prosieguo di attività formative già svolte nell’anno 

precedente, ha chiesto di coorganizzare, per l’ 11/02/2016 ore 10,00 preso il CFS Avellino in via S. Lorenzo 1 Atripalda, 

un seminario dal tema “ Il Registro dell’Impresa Formativa e le misure dell’INAIL per la sicurezza sul Lavoro”. In 

considerazione dei contenuti e della ricaduta professionale il Consiglio delibera di riconoscere all’evento coorganizzato 

n. 2  CFP.  

Il Presidente informa, infine, che nel quadro delle iniziative congiunte INAIL, Vigili del Fuoco e Promos Ricerche si sta 

organizzando per il giorno 8 marzo 2016 un seminario dal tema “Corretti stili di vita e sicurezza sul lavoro. Prevenzione 

delle malattie e degli infortuni connessi” che si terrà presso il Complesso Monumentale ex Carcere Borbonico di 

Avellino. In considerazione dei contenuti e della ricaduta professionale il Consiglio delibera di riconoscere all’evento n. 

3  CFP. 

PUNTO 11 



  

 

Il Presidente apre l’informativa di comunicazione con la materia disciplinare.  

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

Sempre in merito a questioni disciplinari il Presidente da notizia circa le note prot. nr. 1066 de 14/12/2015, prot. nr. 

1082 del 17/12/2015 e prot. nr. 1083 del 17/12/2015 con le quali il Presidente del Consiglio di Disciplina in uno con il 

Segretario comunicano gli esiti dei procedimenti CTD020/2014, CDT003/2014 e CDT002/2014 e i relativi verbali di 

deliberato. Per ragioni di privacy detti documenti vengono custoditi in forma riservata dal Segretario dell’Ordine. Circa 

i contenuti e gli atti consequenziali si fa presente che eventuali censure e/o avvertimenti non prevedono ulteriori atti 

consequenziali da parte del Consiglio mentre per sospensioni e/o cancellazioni potranno essere effettuate solo dopo i 30 

giorni previsti per legge (salvo eventuali ricorsi al CNI) a decorrere dalla data di avvenuta notifica, conseguenti agli atti 

di trasmissioni eseguiti dalla società “AL.AM. Conciliazione”.  

PUNTO 12 
Nulla da trattare 

Il  presente verbale viene chiuso alle 21.50. 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

  

 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 (ing. Antonio PISANO)  (ing. Antonio FASULO) 

 

 


